
   

 

 

 

 

  

 

 １月５日（水），６日（木）の２日間に渡り生徒会役員研修が行われました。  

【１日目の内容】 

開校式  

❶生徒会役員の心構えと活動の実際    ～ リーダーとは・・・ ～ 

❷生徒会学力向上プランとは・・・ 

❸宇美南中学校の現状の分析と生徒会スローガン決め 

❹校長先生のお話  

❺生徒会役員としての決意表明（一人ずつ発表） 

❻委員会活動の進め方  

❼各委員会の現状分析と年間目標・年間計画（生徒総会に向けて） 

❽原案の作成について 

【２日目の内容】 

❶生徒会スローガン決め（１日目のつづき） 

❷１月専門委員会の原案作成  

❸専門委員会合同リハーサル 

❹１月生徒集会に向けて（リハーサルを含む） 

 閉講式  

この２日間で生徒会役員のみなさんは，リーダ

ーになるための力をつけていくために，その必要

な資質と能力について具体的な研修を一人一

人が真剣に受け，自分たちの力にしていこうとが

んばっていました。 

その中で一番苦労していたのが，令和４年度

「第２５代宇美南中学校生徒会スローガン」に

ついての話合いでした。「こんな学校にしたい」と

いう一人一人の思いを出してまとめることの難し

さ，みんながわかりやすいように伝える工夫，スロ

ーガンに遣うことばの１語１語の意味（思いが正

しくことばになっているか）などを考えていると設

定された時間だけでは足りず，他の研修の時間

に食い込まないように，昼休みの時間も惜しんで
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話合いを続けていました。第２５代生徒会役員の本気を感じた瞬間でした。その甲斐

あって素晴らしいスローガンを生み出すことができました。詳しくは昨日の生徒集会で

の内容です。生徒会通信も発行されると思いますので，そちらでも確認してください。  

校長先生からのお話の中でも修学旅行のスローガン「共律協援」について次のよ

うに触れられました。 

「『共律協援』というスローガンに込められた思いが修学旅行のしおりの係活動の

ページの隅々にまできちんと浸透し，原案がつくられていたことに感心しました。修学

旅行で身に付けた「共律協援」の力を学年だけでなく全校に広げていくことが，南中

をよりよくしていくことにも繋がるので，自信をもってがんばってください。そして，これか

ら活動していく中で，何か困ったことがあったら先生たちに相談してください。先生た

ちは全員でみなさんに寄り添い，サポートしていきます。」と。 

 校長先生は，いつも生徒のがんばりと成長を楽

しみにされています。リーダー学年となる２学年の成

長がこれからの南中の成長に繋がっていきます。３

年生が築いてくださった南中の伝統という財産の

上に，第２５代生徒会の色を出しながら，さらに新し

い伝統を築いていく上で中心的な役割を果たすこ

とができるように，２学年全体で生徒会役員（リー

ダー）を支えていきましょう。 

スローガンについて chromebook で下調べ 南中生の現状分析についてグループトーク 

グループで出た意見について整理して・・・ 黒板にまとめ，みんなで共有し話し合いました。 

校長先生の前で決意表明  


